

MODE

Strapaze

Zwei Grundformen haben sich durchgesetzt. Der offene Mantel mit den, unter der Schulterpasse weit und faltig hervortretenden Raglanärmeln, und der ganz enge, den Körper umschließende Mantel im Herrenschnitt — von oben bis unten durchgeknöpft, am Hals mit einem kindlichen Kollertragen abschließend. Er wird an kühlen



Kontraste

Dunkler glattgeschnittener Mantel bildet eine reizvolle Ergänzung des großkarierten Wollkleides

Modell: Jacoby. Aufnahme Schneider



Tagen schützend über das karierte oder traversgestreifte Wollkleid gezogen, und sein Reiz besteht in der unvollständigen Länge, in dem „Nicht-genau-zum-Kleid-Passen“.

Pelze werden beim herbstlichen Anzug noch wenig verarbeitet, höchstens als schmal abschließende Blende des Kragens, als Halsrolle oder Manschetteneinfassung. Mäntel und Kostüme des Frühherbstes sollen einfach und sportlich wirken. Fuchs, Maulwurf, Biber und Persianer dürfen erst im Spätherbst zum Vorschein kommen.

Taschen als Garnierung

Herbstmäntel und Kostüme werden gern mit Taschen geschmückt. Dadurch erhalten sie einen jugendlichen, sportlichen Charakter.

Modell: Herpich. Aufnahme Yva